

En 100% proyectan la ocupación hotelera para celebrar el "18" en San Pedro de Atacama

TURISMO. *Atrás quedó la época que los residentes del poblado precordillerano plantearon la problemática que generaban los visitantes, y ahora apuestan a mejorar los servicios para aumentar la demanda de turistas nacionales y extranjeros.*

Willy Briceño Romero
redaccion@mercuriocalama.cl

Con prácticamente el 100% de la capacidad hotelera reservada en la comuna de San Pedro de Atacama se preparan para recibir a los turistas que por estos días arribarán a la localidad precordillerana, con la finalidad de disfrutar de estas "minivacaciones" generadas por las Fiestas Patrias.

Al respecto, el empresario del rubro turístico, hotelero y gastronómico, Ricardo Quiroz, planteó que "existe un espíritu turístico que permite vislumbrar un panorama diferente al de años anteriores, donde la autoridad edilicia demostró el compromiso con este rubro económico que fue muy golpeado por la pandemia", quien además, agregó que significó que "lamentablemente que muchos comerciantes quebraron, y debieron cerrar las puertas y debieron emigrar".

Asimismo, indicó que "han aumentado las reservas de alojamiento con una proyección del 100% para celebrar las Fiestas Patrias en la comuna. Esta situación se viene observando desde hace un año atrás, con la mejora de los servicios, como también motivando a los microempresarios".

OCUPACIÓN HOTELERA
Cabe señalar, que la Corpora-



EN SAN PEDRO DE ATACAMA SE PREPARAN PARA RECIBIR UN SIGNIFICATIVO NÚMERO DE TURISTAS EN LA SEMANA DEL "18".

ción de Turismo de San Pedro de Atacama consultó entre sus socios que se dedican al rubro hotelero cómo estará la ocupación durante los días para estas Fiestas Patrias, obteniendo en promedio alto de ocupación hotelera, ya que algunos establecimientos se encuentran con un 100% y otros superan el 80% de reservas.

"Lo cual refleja una creciente demanda para las Fiestas Patrias. Este panorama es un indicativo positivo del dinamismo turístico en la zona, es-

pecialmente con una notable afluencia de visitantes nacionales y brasileños.", explicó la presidenta de la Corporación de Turismo de San Pedro de Atacama, Erika Muñoz, quien dio cuenta del interés de turistas nacionales y extranjeros por ser parte del panorama de celebración que se avecina para la próxima semana en la localidad precordillerana.

De igual manera, detalló que "todo esto corresponde a los resultados de la encuesta desarrollada entre los principa-

les e importantes alojamientos que pertenecen a la Corporación de Turismo San Pedro de Atacama, como son: Hotel Noi Atacama, Hotel Explora, Pascual Andino, Hostal Solor, Hostal Lalcketi, Lodge Incahuasi y Lodge Andes Nomad, Hotel Kimal, Jardín Atacama, Nayara Alto Atacama, evidencian una recuperación de San Pedro Atacama de la actividad en la comuna".

SERVICIOS BÁSICOS
Una de las principales preocu-

paciones de los residentes, como también de los visitantes está representada por el tema de los servicios básicos, tanto de energía eléctrica como de agua potable, donde Ricardo Quiroz, puntualizó que "no hemos tenido mayores problemas en los últimos días", recordando que en algunos períodos de este año debieron restringir estos servicios por diferentes problemáticas de las entidades administradoras.

Además, el empresario del

Temperaturas que alcanzarán los 28°

● Para tomar en consideración, con la salvedad de que para hoy se proyecta una jornada con nubosidad, el resto del fin de semana y para los días de celebración de las Fiestas Patrias pronostican cielos despejados, con temperaturas mínimas de 3 grados y máximas que podrían llegar a los 28° en la comuna de San Pedro de Atacama.

● Es por esta razón, que se le recomienda a los turistas tomar las precauciones del caso para evitar problemas con los rayos ultravioletas (UV) e hidratarse en todo momento.

rubro, destacó el tema de la preocupación de las autoridades para enfrentar actos delictivos en la comuna, con el aumento de patrullajes de Carabineros que permiten avizorar unas Fiestas Patrias como hace tiempo no se han registrado en la localidad precordillerana, considerando también el funcionamiento las fondas populares que comienzan el martes 17 y se prolongarán hasta el domingo 22, como de otras actividades preparadas por el municipio para celebrar la semana del "18 de septiembre".

CS